

Schitag am Zauberberg

Am 7.3.2013 haben wir Wiener Goldschlüssel relativ spät und kurzfristig einen Schitag angesetzt.

Durch die Kurzfristigkeit und die frühlingshaften Temperaturen kamen nur 3 Sportskanonen zusammen.

Dies waren **Mark Huber**, der auch unser "Chauffeur" war, **Helmut Schöffl** und ich. Das Wetter war wunderbar, ein sogenanntes Kaiserwetter.

Wir holten unsere Tageskarten ab und schon ging es mit der Gondel auf den Gipfel des **Zauberberges**.

Dort auf der Sonnenterrasse des Liechtensteinhauses stärkten wir uns kurz, bevor es dann ab auf die Piste ging.

Zu unserem Glück war die Schwarze Piste geöffnet, so konnten wir unsere durchtrainierten Körper auch wirklich fordern.

Je später es wurde am Nachmittag, desto größer wurde der Konflikt ob wir noch weiter Schifahren,

oder ob wir uns einen Liegestuhl schnappen und ein kleines Schläfchen in der Sonne genießen sollten.

Es ging sich Alles aus, aber so ein Schitag vergeht leider viel zu schnell, und so mußten wir mit der untergehenden

Sonne in Richtung Heimat aufbrechen.

Ein Großes Dankeschön an **Markus Merz** und die **Semmering-Hirschenkogel Bergbahnen GmbH.**, die uns zu diesem Schitag eingeladen haben.

Hier noch Fotos vom ganzen Tag und ein Video von der Abfahrt am Westhang.

Vives Les Clefs d'Or

Euer Dieter

ein Kurzvideo auf YouTube.com: read more!



Les Clefs d'Or Austria

CONCIERGE d'HOTEL





Les Clefs d'Or Austria CONCIERGE d'HOTEL





Les Clefs d'Or Austria







Les Clefs d'Or Austria CONCIERGE d'HOTEL





Les Clefs d'Or Austria concierge d'hotel





Les Clefs d'Or Austria CONCIERGE d'HOTEL

